

Osorio Chong celebra reforma energética

Titular de Segob dijo que con enmiendas estructurales México se atrevió a cambiar

ENRIQUE LUNA

Tras festejar la aprobación de la reforma energética, el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Miguel Ángel Osorio Chong, aseveró que México se atrevió a cambiar con la promulgación de las reformas estructurales, mismas que beneficiarán a los mexicanos.

“Hoy con estas reformas seguramente se mandará un mensaje a nivel internacional, primero, somos de los pocos países que están haciendo reformas en el mundo, en el mundo pocos países están atreviéndose a hacer reformas”, replicó.

Al inaugurar un Centro de Emergencias en puerto Lázaro Cárdenas, Michoacán, el funcionario público expresó que nadie debe confundir los beneficios de las reformas estructurales, aseverando que éstas comenzarán a funcionar en un lapso relativamente corto.

“Porque tampoco hay varitas mágicas, pero nadie confunda que la reforma, cada una de las reformas nos van a dar de repente otro país”, apuntó.

Junto al titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, el gobernador de Michoacán, Salvador Jara y el comisionado del Gobierno Federal en la entidad, Alfredo

Castillo, explicó que para que las reformas tengan efecto hay que trabajar y construir la infraestructura que se requiere, poniendo de ejemplo a Michoacán como motor de desarrollo.

“Lo que hay que hacer es trabajar, lo que hay que hacer es entonces generar la infraestructura que se requiere, y ésa es la otra apuesta que ha jugado”, apuntó.

Por lo anterior, Miguel Ángel Osorio Chong dijo que después de que las reformas estén aprobadas en su totalidad, se debe construir hacer aeropuertos, puertos, universidades y empresas que aprovechen los beneficios de las reformas estructurales.

También detalló que hace 10 meses comenzó a gestarse el paquete de cambios constitucionales, que el país necesitaba desde hace dos décadas, por lo que felicitó al Congreso de la Unión por aprobar la reforma energética el día de ayer.

En relación con el puerto de Lázaro Cárdenas, el responsable de la política interior del país inauguró la nueva Central de Emergencias, patio ferroviario y dársenas de maniobras, obras que forman parte de una inversión de 11 mil millones de pesos, que beneficiará al puerto durante el presente sexenio.

Recomendó a los presentes

Continúa en siguiente hoja



Fecha 23.07.2014	Sección Política	Página 23
----------------------------	----------------------------	---------------------

aprovechar las **50** hectáreas de sus pares de San Diego, la Isla de Palma, para ampliar el *Shangai, Rotterdam*, que son puerto con la finalidad de que considerados como los más **Lázaro Cárdenas** compita con grandes de la tierra.

